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№２１３０ 第１４回例会 ２００９．１０．１５ 晴 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：大網庄一郎 副 SAA 

ソング：君が代・我等の生業 

 

会長挨拶 

志波 克 会長 

 

 

去る１０月７日、石渡鋼会員のご母堂がご逝去さ

れ、９日にお通夜、１０日にご葬儀が行われました。

当クラブ内規に従って会長と幹事で香典を捧げ、ク

ラブより弔電を送りました。又、多くの会員も参列し

て下さいました。 

只今より故石渡ご母堂様に黙祷を捧げます。…

…ご冥福を祈ります。 

ジョン・ケニーＲＩ会長の１０月のメッセージがロー

タリーの友１０月号の冒頭に載っております。 

「世界には数多くの奉仕団体があるがロータリー

程歴史が古く、成功しているものはない。その理由

の一つが職業奉仕だ。職業奉仕は正直なビジネス

と揺るがない倫理をまもり、職業を他を助けるため

に使うと云うことで、アイデアは単純だがロータリー

を特徴付けるものである。」  と述べ、一人一人が

世間に対するロータリーの顔である事を認識し、

「超我の奉仕」に努めて欲しい、と仰っています。 

時間を見つけて、原文を読んで下さい。今月は

職業奉仕月間です。 

 

幹事報告 

原田雅式 幹事代行 

 

榎本幹事がトラック業界の会議で松山に行っ

ておりますので、本日は私が幹事報告をさせて

頂きます。 

１． １０月２２日の例会はさゞ波館で食事、点鐘後 

短時間で例会を終了し、場所を移動して山田



会員の工房で続きを行います。 

２． 地区大会の送迎予定が出来ました。今日の会

報に載せてありますので、急遽の欠席また乗

車場所の変更の方は申し出てください。 

３． 地区大会登録料の集金をします。 

会員１０，０００円 家族８，０００円です。よろし

くお願いします。 

４． 地区大会で会員増強・拡大大賞で代表クラブ

として志波会長が檀上にて表彰されます。また

長寿ロータリアンの代表として刈込会員も檀上

にてガバナーより表彰されます。 

５． ユニセフゴルフ大会  

１０月２０日のスタート、組合せが決まりました。 

８時４９分 志波 小川 高島 榎本 

８時５６分 大網 永島 三平 川名  

白鳥コーススタートです 

６． 木更津東ＲＣ 袖ヶ浦ＲＣ 台南西ＲＣより会報

が届いています。回覧します。 

７． 白石会員から戴いた新米が３袋あります。まだ

受け取ってない方は持ち帰ってください。 

 

少し時間があるようですので 近の近況をお話

しします。 

実は昨年、近くの若い方が 10 人位集まり地域の

ために何かしようということになりました。 地元の子

供たちのため、さつまいもを植えて掘らせようという

ことで決まり、今年５月中旬植え付けをしました。9

月初め試し掘りをしましたが、カボチャのような大き

なさつまいもができてしまいました。 

７割程度は普通の大きさですが３割はだめ、９月 ２

７日子供会を中心に父兄の方とイモ掘り大会が無

事終了。 

来年の苗代位は稼ごうということになり、１０月 

３日の商工祭で販売、しかし当日は台風のような大

雨でお客さんはさっぱり、それでもなんとか６千円

位になり来年の苗代を確保しました。  

第２弾は１０月１８日のマザー牧場の歩け歩け大

会で今度は焼き芋を売りたいと思います。 

しかし千円稼ぐのは大変です、お金の大切さを

思い知らされました。 

 

 

誕生祝 

三枝一雄 Ｓ７．１０．１２ 

 

 

結婚祝 

千葉一利（典子）     Ｓ４１．１０．２５  

 

 

誕生祝を頂いて一言 

三枝一雄 会員 

 

昭和 7 年１０月１２が誕生日で確か翌年に満州

帝国が建国されたと話す三枝会員。聡明な兄を

疫痢でなくし、次男である本人は次郎と命名され

ることになっていたが兄の一郎は、字画が悪いた



めに亡くなったとして、次郎も字画が悪いとして

忌避し、今の一雄になったとのこと。姉も弟も幼

いころに亡くなり、それでも親は小児科医で、医

者の一人息子として大事に育てられ、腕白坊主

というよりは女の子とよく遊んだ小学生時代につ

いてユーモアを交えて話された。 

 

結婚祝を頂いて一言 

千葉一利 会員 

 

 手術のため１週間程入院し、退院したばかりで漸

く歩けるようになったと話す千葉会員。今回で入院

が 8 度目になるそうですが、入院するたびに奥様の

有り難さが身にしみ、奥様にはどんなに感謝しても

しきれないと何度も話されたのが印象的でした。 

 

委員会報告 

ロータリー財団担当からのお願い 

渡辺 務 ロ財団担当部長 

 

  １０月１日の例会で高島ロ財団・米山記念奨学

会委員長が発表された「本年度の目標とお願い」で

述べられております通り、ロ財団委員会として年度

内の１０，１１，１２月の３か月間をロ財団寄付の強調

月間として一人当たり１００ドルの寄付を、年内を目

途に募りたいと思いますので皆様のご協力をよろし

くお願いします。尚、ロータリーの為替レートは１ド

ル９０円と設定されております。 

 

卓話 

 循環型社会について 

 高橋裕之 会員 

 

 ロータリーの友１０月号横書き版に、木更津東 RC

鈴木克己直前会長のショートスピーチが掲載されて

いました。2009 年 1 月 7 日の例会時のスピーチで、

テーマは「割り箸をやめる」です。 

要約すると、日本の割り箸の年間消費量は、  

２５０億膳、一人当たり約２００膳もあり、その９７％

が輸入品で、かつ、その９０％が中国からの輸入と

なっていること。そして、中国では森林を樹齢に関

係なく一斉に伐採してしまうため、森林破壊が進み、

洪水や渇水を招き、反対に水の浄化を妨げ、さら

には地球温暖化をも促進してしまう。 

そこで木更津東 RC としては、例会食が和食の時

は、割り箸ではなく塗り箸を使うことにより、使い捨て

の大量消費のライフスタイルをあらため、一つ一つ

のものを大事に長く使う事の大切さを考えようという

事のようです。 

１０年ほど前から、これからは循環型社会に移行し

なければならないと言われてきました。Wikipedia に

よると、循環型社会とは、製品等が廃棄物となること

が抑制され、並びに製品等が循環資源となった場

合においてはこれについて適正に循環的な利用が

行われることが促進され、及び循環的な利用が行わ

れない循環資源については適正な処分が確保され、

もっと天然資源の消費を抑制し、循環への負荷がで



きる限り低減される社会をいう」とあります。早い話が、

限りある天然資源を大切にし、製造した製品を繰り

返し再利用し、或いは、再利用するための資源とし

て活用していく社会の事だと思います。 

日本では、循環型社会形成推進基本法なる法律

が、平成１２年６月２日に定めらました。この基本法の

整備により、廃棄物・リサイクルの政策が確立されて

いるようですが、１０年近くを経過した現在、漸く社会

に浸透してきたように感じます。 

私の職業に関連する部分では、道路舗装のアス

ファルト合材は、再生アスファルト合材として、今で

は、ヴァージンアスファルト合材よりも遙かに多く、と

いうか殆ど再生品が活用されております。路盤材と

いって舗装の基礎の部分に使われる材料もコンクリ

ート等の再生品が殆どです。２０年ほど前までは、県

内では鋸南勝山産の砕石、県外では栃木や茨城産

の砕石が利用されていたのですが、今や皆無に近

い状態です。 

これら再利用できる材料は、一方では、産業廃棄

物という名前が付けられていて、これを処分する方

法や過程が厳しく規制されております。 

取り壊したアスファルトコンクリートや道路路盤材

は、発生場所から持ち運ばれる際に、産業廃棄物に

変わり、所管の官庁に届を出すと共に産業廃棄物

処理業者と排出事業者の２者間契約を結び、マニフ

ェストという５枚綴りの伝票を搬出するトラック１台に

付き１組発行して、排出事業者（現場）から収集運搬

業者・中間処理業者・ 終処分業者へと関係する全

ての業者によって厳正に処理され、以後マニフェスト

は５年間保管されます。 

建設業における産業廃棄物の取扱いは、一部の

不法投棄業者のためもあり、行き過ぎとも思える規制

を受けてきたのですが、おかげで今では費用はかか

るが、処分に困らなくなり、殆どが再利用されている

という事も実情ではあります。 

これに引き替え、私達の日常生活で使われている

工業製品はどうでしょうか？ 

金属類はともかく、家電製品やプラスチック製品な

ど、まだまだ適正に再利用されていないものが殆ど

ではないでしょうか。技術やコストの面での難しさが

あるので、消費する側にも再生できるような製品を購

入する事や、過剰包装商品を購入しない事が、今更

ながら求められている気がしてなりません。 

 

会葬御礼 

石渡 鋼 会員 

 

 母の葬儀に際し、多くの会員の皆様にご会葬を頂い

たとして御礼を述べる石渡会員。 

 

ニコニコ BOX 

 大須賀三智男  親睦担当委員 

 

*石渡 鋼  母葬儀へのご会葬御礼 

*千葉一利   誕生祝いを頂いて 

*三枝一雄  さわやかに盃を乾す誕生日 

高橋裕之  卓話を聞いて頂いて 

         ＊＞1,000 円  合計１５，０００円 

 

出席報告 

高橋裕之 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２１ １９ ２ ０ 90.48%

前回 ２１ ２０ １ ０ 95.24%

 


